



Communiqué de presse

Les étudiants en pharmacie soutiennent officiellement la mobilisation de la profession pharmaceutique

Paris | le 25 avril 2024

Dans une période où les **valeurs essentielles** liées à la **santé** semblent **s'estomper**, les **étudiants en pharmacie** souhaitent exprimer **publiquement** leur **soutien** envers les mouvements de **mobilisation** qui émergent au sein de la **profession pharmaceutique**, à travers tout le pays.

En tant que **futurs professionnels** de **santé**, nous sommes déterminés à **protéger** les **fondements** de notre **profession** et **garantir** la qualité **des soins** pour **tous**, tel que le criait haut et fort la **mobilisation du 21 novembre 2023** rassemblant plus de **4000 étudiants en pharmacie à travers la France**.

Les étudiants en pharmacie s'unissent aujourd'hui autour de ces revendications :

- **La profession doit se focaliser davantage sur la prévention et l'accompagnement du patient, avec une rémunération à la hauteur du potentiel officinal ;**
- **Les études pharmaceutiques doivent évoluer, en commençant par l'écriture des textes réglementaires liés à la Réforme du Troisième Cycle avant juillet 2024 ;**
- **Les professionnels de santé officinaux doivent pouvoir pratiquer leur métier dans des conditions sûres et sécurisées ;**
- **La pharmacie doit rester indépendante, notamment face aux phénomènes de financiarisation.**

Cette **déclaration** de **soutien** témoigne de l'esprit de **solidarité** qui anime la **prochaine génération** de pharmaciens. **Les étudiants en pharmacie** appellent à l'unité au sein de **la profession pharmaceutique**.

La pharmacie est un art au service d'autrui. Les étudiants en pharmacie lutteront pour le protéger.

Contact

SAVIC Nicolas
Porte-Parole

presse@anepf.org | 06 58 01 35 51